

L'ÉGLISE Saint Sébastien



L'ancienne église - Photo prise en 1898 par Francis GRUX, photographe et peintre à Frambouhans puis à Maîche.

Construire une église

Voilà la grande affaire du village !

Dès 1864, la commune achète un terrain, car la population réclame depuis longtemps une nouvelle église, l'existante est trop petite pour la population, se trouve mal placée depuis la rectification de la grande route et l'état du bâtiment laisse à désirer.

1896 le dossier est réactivé, le conseil municipal vote la somme de 145 085,99 francs, la moitié proviendra des ressources forestières dont le quart de réserve. L'autre moitié serait couverte par un emprunt, garanti, entre autres par ce même quart de réserve.

Mai 1898, bénédiction de la première pierre, 20 janvier 1901, bénédiction de l'église et première célébration par le curé de l'époque l'abbé Victor Engonin. Et c'est en août de la même année que Monseigneur Fulbert Petit procède à la bénédiction solennelle de l'église.

Depuis, ce lieu de prière est ouvert à tous.

Quelques dates

- 1835** : La population réclame depuis un certain temps une église à un autre emplacement
- 1896** : Accord du préfet pour un terrain pour la nouvelle église
- 1898** : Construction
- 1901** : Travaux terminés
- 1901** : Embellissement de l'église
- 1901** : Bénédiction solennelle
- 1902** : Remontage des cloches et réparation
- 1903** : Nouvelle horloge pour le clocher
- 1946** : Restauration
- 1982** : Restauration dont le remplacement de 4 chapiteaux en pierre et remise en état de l'horloge
- 1990** : Agrandissement du parking de l'église
- 2008** : Éclairage extérieur de l'église et du monument aux morts
- 2014** : Remise aux normes de l'éclairage de l'église et installation de nouveaux luminaires.

